

私は、税というものにあまり関心はなかつた。でも父が納税の仕事をしていたので、薄々は知らされてゐた。ここで改めて考えてみたい。

私達の生活は、家庭の経済を中心によつて、衣食住その他の面で、必要なものを購入し、生活しています。

橫芝中一年△組

## 税について



## つけ物づくり

3

杉森 しなさん（本町2・62歳）

—工夫を凝らして自分の味を出すこと—といふ杉森さん。つけ物を初めて十数年、中でも白菜の古漬を使つてのよろず漬は「酒の肴に最高」と家族に珍重されている。皆さんもいかがですか…（☎(2)0340-）

皆さんの日常生活の中で、いろいろな出来事、生活上の知恵などありましたら、広く町民にお知らせし、楽しく活用していただくため、何でも結構ですので投稿をお願いします。  
**(二百字位、写真可)**  
また、身近な行事や催しなどもありましたらお知らせ下さい。  
**宛先** 横芝町横芝六三六 役場企画課広報係。

宛先：横芝町横芝六三六  
役場企画課広報係

## 町民のいろは

しかし、今日では私達は、国や地方公共団体の活動と離れて生活することはできません。たとえば、道路や水道などは、毎日の生活にどうしても必要ですし、警察や消防がなければ非常に困ります。国や地方公共団体は、このような社会全体にとって必要な仕事を受け取っています。そして、その費用をまかうために、税金や公債などの形で収入を得ています。

身体の抵抗力は弱まります。そのうえ、寒さのストレッチは体内的タンパク質を大量に分解します。これで補ふためにも、日ごろ、肉、やかな、豆腐といった良質のタンパク質を十分にとつておくことが大切です。

また、風邪をひかないようにするには、ビタミンCが心要です。新鮮な野菜甘

菜やにんじん、レバー、バ  
ターを多くとるよう心がけ  
ましょう。

税の制度そのものが公平であることは、大切なことです。税を正しく執行することもまた大切です。税法を執行する国の行政機関として国税庁があり、その下に十一の国税局と沖縄国税事務所があり、さらにその下に五〇六の税務署があります。

的な申告納税制度を採用し、納税の申告が自身が自分の所得や税額を正しく計算して申告し、税金を納めることになっています。そのため税務署では、国民が税法を正しく理解して、税金を納める義務を果たすことができるよう指導したり、また、まちがつた申告をしたり、わざと税金をのがれようとする人があれば、正しい申告に改めても

うようにしてゐるそうです。  
まだまだ私達が知らないこともあります  
たくさんあるでしょ。もし自分が  
が、税金を納める立場としたら正  
当な申告をして、社会の役に立て  
るような税金を納めたい。私達の  
住む町がさらに発展するためのエ  
ネルギー源になるということを認  
識してがんばりたいと思ひます。

風邪をひかないための食事

